2024-04-09 03:36:38



Increpan a Xóchitl por Frente en UIA

La candidata presidencial de Oposición recibió ayer cuestionamientos de estudiantes sobre la alianza que la postula; responde que la crisis partidaria es generalizada

MAYOLO LÓPEZ

A Xóchitl Gálvez terminó por exasperarla el recurrente cuestionamiento de los universitarios de la Ibero por la presencia incómoda en su campaña de los dirigentes del PRI y del PAN.

"Descalificar a la alianza es injusto", alegó, para luego traer a escena la figura ausente de su contendiente, la morenista Claudia Sheinbaum, quien ha desdeñado los acercamientos con estudiantes de planteles privados.

"A ver, ¿por qué no viene Sheinbaum aquí? Ella no aguantaría un debate como este", protestó la hidalguense.

El auditorio José Sánchez Villaseñor estaba lleno. Muchos estudiantes más seguían la participación de la candidata presidencial opositora en las pantallas. A Gálvez la recibieron con pancartas hostiles y con algunas de apoyo. A la postre, fueron más las voces de respaldo que concitó.

"Claudia cobarde. Ven a la Ibero", se leía en la pancarta que alzaba una estudiante. "Xóchitl estás en el mismo barco que Meade y Anaya", decía otra.

Varios estudiantes habían extendido una gran manta frente al escenario donde estuvo la candidata. "Ibero tiene memoria. 68, 71, ABC, los 43", rezaba la leyenda. Xóchitl observaba la consigna.

"En todos los partidos se cuecen habas", dijo.

"Como Presidenta no seré daltónica: quien cometa delitos será castigado sin importar el color o el partido al que pertenezca", pro-

Gálvez tampoco no eludió los insistentes señalamientos de varios muchachos sobre los líderes de los partidos que apuntalan su campaña.

"Personajes de la alianza con la que estás contendiendo tienen acusaciones públicas de corrupción. ¿Qué podemos esperar de su participación en tu Gobierno? ¿Vas a condonar sus prácticas corruptas?", le cuestionaron.

"Si alguno de los integrantes de la alianza tiene algún acto de corrupción, observó la abanderada, el actual Gobierno está obligado a denunciarlo.

-Pero, Xóchitl, ¿por qué esperarte hasta cuando llegues y no hablar de colaboradores tuyos que están implicados en casos, como por ejemplo Moreira o Francisco Cienfuegos en Nuevo León—señaló el universitario.

"Yo lo que digo es que si hay alguna acusación concreta contra Moreira, por qué el Gobierno no actúa. Pareciera que sólo persiguen mientras se los jalan a Morena, y eso yo sí no lo voy a hacer; por eso quiero un Fiscal autónomo", reviró.

Y resumió: "Ese es parte del dilema: si estás muy cerca de los partidos, pues por qué están los partidos. Y si están alejaditos, ya me abandonaron. O sea, que no les doy gusto en ningún lado, (pero) los partidos están donde tiene que estar. La crisis de los partidos políti-

cos es generalizada".

Luego, Gálvez acusó al líder morenista, Mario Delgado, de estar "relacionado con delitos de huachicol".

"Al final nadie me ha preguntado de eso. Y este Gobierno no lo investiga, entonces, tratar sólo de descalificar a una alianza, me parece que en este momento no es justo, pero mi estrategia va a ser dar la cara", insistió.

La aspirante la alianza PAN-PRI-PRD aseguró enseguida que, en caso de ganar el 2 de junio, no debe existir el temor de que ella se pueda convertir en panista, priista o perredista pa-





Reforma Sección: Nacional 2024-04-09 03:36:38

526 cm²

Página: 5

2/3

ra tratar de beneficiar a un partido.

Cuando otro estudiante le preguntó que si estaría dispuesta a aceptar errores, Xóchitl hubo de admitir que es una mujer que ha cometido errores.

"Sí creo que mi campaña ha tenido algunos errores en el sentido de no demostrar claramente las propuestas; necesitamos reforzar la comunicación de la campaña y, como persona, quizá el error más grande es haberme casado tan joven", dijo para tratar de atenuar el cuestionamiento.

Una voz más le pidió que dijera algunas palabras sobre Sheinbaum, y reveló que había apoyado a la entonces aspirante a Jefa de Gobierno con un video.

"Es una mujer disciplinada, muy trabajadora", repuso. Otro universitario le hi-

zo notar que los precios de la vivienda eran inalcanzables, pero Xóchitl tuvo un resbalón y trajo a escena la figura de su hijo Juan Pablo, envuelto recientemente en el escándalo que le provocó la difusión del video donde aparece con algunas copas de más.

"A ver, yo tengo un hijo joven –bueno, hasta me da pena hablar de él porque se volvió muy famoso–, pero sigue viviendo conmigo porque hacerse de una vivienda, para él es prácticamente imposible. Antes a los 26 te casabas y te ibas", respondió.



Página: 5



LUPA UNIVERSITARIA. La candidata de Oposición tras la megamanta que fue colocada frente al presidium.



A su arribo a la Ibero, Xóchitl fue recibida con gritos hostiles y también porras de apoyo.

